



Título: Hombre, intervención, humanidad.  
Fotógrafo: Felipe Puerta.

Como contador de historias siempre es muy intrigante observar cómo interactúa el hombre consigo mismo y con la naturaleza, retratar sus rastros de progreso reflejados en monumentales obras que siempre tienen algo que decirnos, y que como en la vida, todo depende de la perspectiva que le pongas a las cosas.

Soy un apasionado por retratar momentos y por impactar con imágenes que, por lo general, representan algo importante para mí y conservan un estado de ánimo en un lapso de tiempo que puede hacerse infinito; por esta razón encuentro también a través del viaje una manera de conectarme con los espacios y las personas, de descubrir el rumbo que va tomando la humanidad y, a la vez, descifrar algo de historia que ayuda a comprender un poco de dónde venimos.

Puedes visitar mis redes sociales para conocer mi trabajo.

Flickr

Instagram: @felipepuertaph

Celular: 3017572407